

Treffen der sechs Meter langen Lincoln-Oldtimer

Der Lincoln & Continental Club Europa (LCCE) wurde 1995 in der Schweiz durch Besitzer von Fahrzeugen der Marken Lincoln und Continental gegründet. Am Wochenende trafen sie sich in Einsiedeln – passend zum Vereinsnamen im Restaurant Lincoln.

(Mitg.) Die in der Schweiz wenig bekannten Fahrzeugmarken gehören seit Jahrzehnten zum Ford-Konzern und umfassen die luxuriösesten Modelle der Firmengruppe. Neuwagen der Marke Lincoln sind heute allerdings praktisch ausschliesslich in den USA und in Kanada auf dem Markt. Die Marke «Continental» existiert nicht mehr. Umso interessanter sind deshalb die älteren Modelle der genannten Marken, von denen in Europa noch Hunderte vorhanden sind, schwerpunktmässig in Skandinavien, Holland, Deutschland und der Schweiz.



Ein Teil des LCCE-Wagenparks vor dem Restaurant Lincoln.

Foto: zvg

Im LCCE haben sich einige Dutzend stolze Eigentümer solcher Strassenkreuzer zusammengefunden. Sie pflegen ein reges Vereinsleben im Grossraum Mitteleuropa. Für die diesjährige Generalversammlung vom 29. Juni

2013 hat sich der LCCE das Restaurant Lincoln in Einsiedeln ausgesucht.

Eine Parkplatz-Herausforderung

Der Grund ist offensichtlich: das gemeinsame Interesse an der Ge-

schichte des legendären amerikanischen Präsidenten Abraham Lincoln, der sowohl dem Restaurant wie der Automarke zum Namen verholfen hat. Mario Majic, Wirt des «Lincoln», hat alle Register gezogen, um Parkplätze für die rund 15 bis zu sechs Meter langen Lincoln-Oldtimer und Youngtimer bereitzustellen. Dann galt es, die 35 angereisten Clubmitglieder angemessen zu verpflegen. Dies alles gelang ihm bestens. Dank etwas Wetterglück konnte nach dem geschäftlichen Teil der GV der Apéro im Garten eingenommen werden.

Zum Mittagessen wurde uns die Spezialität des Hauses, das weiterhin bekannte und auch hervorragende Lincoln-Cordon-Bleu, aufgetischt. Im Laufe des Sonntagnachmittags machten sich die Versammlungsteilnehmer auf den Heimweg. Dieser dauert bei einigen bis zu sechs Stunden. Glücklicherweise sind Lincoln-Limosinen sehr komfortabel, so dass auch längste Fahrten nicht zu Ermüdung führen.